



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 78/2007

Morelia, Michoacán; 1° de septiembre de 2007.

Tras concluir la fecha límite para la obtención de las bases de participación para la Licitación Pública Nacional relativa a la Adquisición de Material Electoral, un total de 15 empresas las compraron, informó Lourdes Becerra Pérez.

La presidenta de la Comisión de Contraloría del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) comentó que las bases de adquisición tuvieron un costo de cinco mil pesos y que la fecha límite para su adquisición fue el pasado 29 de agosto, de acuerdo con la publicación que se hizo de la licitación en los principales diarios de circulación estatal y nacional.

Becerra Pérez destacó que el 31 de agosto del presente año venció el plazo para que se recibieran las preguntas que hicieron los interesados en participar en la licitación, mismas que se darán a conocer en la Junta de Aclaraciones que habrá de celebrarse el próximo tres de septiembre.

Hay que destacar que la Licitación Pública Nacional relativa a la Adquisición de Material Electoral fue publicada durante dos días consecutivos, 24 y 25 de agosto, en diarios de circulación estatal y nacional, con el fin de darle plena transparencia a este proceso.

El material electoral que será adquirido a través de esta licitación pública nacional es el relacionado con urnas, mamparas, paquetes electorales (portafolios) y mantas de ubicación de casillas.

La consejera electoral del IEM destacó que será el 13 de septiembre cuando ante el Comité de Adquisiciones se de apertura a las propuestas técnicas de las empresas participantes, y luego de ello a la oferta económica.

Lourdes Becerra explicó que de esta forma la Comisión de la Contraloría Interna ha estado cerca de cada uno de los procedimientos de adquisición que se han dado, para que se cumpla estrictamente la normatividad que rigen estos procesos, mismos que el Instituto Electoral de Michoacán maneja con plena transparencia.